

# Une première prise d'armes du 14-Juillet pour le colonel Baumhauer

Moins de deux semaines après sa prise de commandement, le colonel Baumhauer a participé à son premier défilé du 14 Juillet en tant que chef de corps du 44e régiment de transmissions.



*Nouveau chef du corps du 44 e RT de Mutzig, le colonel Manuel Baumhauer (à droite) a remis des distinctions lundi lors de la Fête nationale. Photo Bernard Gug*

## Des militaires distingués

Pour leur part, les musiciens de batterie fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim étaient en terrain connu : ils ont assuré l'animation musicale du défilé pour la quinzième fois.

La cérémonie a commencé par la traditionnelle revue des troupes composée d'un détachement du 44<sup>e</sup> RT, des sapeurs-pompiers de l'unité territoriale de Molsheim, suivis des porte-drapeaux du 44<sup>e</sup> RT, des Anciens combattants de Mutzig-Gresswiller, de Molsheim-Rosheim et du Souvenir français.

*La Marseillaise* a précédé la remise de distinctions par le colonel Baumhauer. Le sergent-chef Axel (\*), a reçu la médaille de la Défense nationale échelon or. Le major Alain a été décoré de la médaille des réservistes volontaires, échelon or également. Enfin, le sergent Baptiste a eu droit à la lecture d'une lettre de félicitations pour services rendus.

Après avoir applaudi les musiciens de la batterie fanfare de Kuttolsheim, les militaires puis des pompiers défilant à pied, le public a eu droit à la parade motorisée mêlant les véhicules militaires, ceux de la gendarmerie et l'impressionnant parc d'engins des sapeurs-pompiers de Molsheim-Mutzig.

(\*) Seuls les prénoms sont donnés afin de préserver l'identité des militaires pour des raisons de sécurité.

La fête nationale à Mutzig, ville de garnison, revêt chaque année, une place prépondérante dans l'agenda des festivités avec le [défilé des Sans-culottes le 13 juillet](#) et, le lendemain, la prise d'armes au centre-ville.

Ce lundi 14 juillet, la chaleur était au rendez-vous et pourtant la manifestation a connu un beau succès populaire. Pour deux personnalités c'était une première. Caroline Pfister, première adjointe, a présidé la cérémonie côté civil en l'absence du maire de Mutzig. À ses côtés se trouvait le colonel Manuel Baumhauer, [promu récemment chef de corps du 44<sup>e</sup> régiment de](#)